
Ich fand es bemerkenswert wie immer stiller Mark Hollis wurde.
Auch wenn du das dementierst, zu Anfang war seine Musik hitparadenkompatibler Synthie-Pop, wenn auch
mit gehaltvollen Texten.
Die letzte beiden Alben mit "Talk Talk" und sein Soloalbum entwickelten sich dann immer mehr
in Richtung fast schüchterner Kammermusik.
In den letzten mehr als zehn Jahren hat er sich schließlich aus der Musikszene zurückgezogen und ist durch
seinen Tod jetzt völlig verstummt.
So zumindest habe ich seine künstlerische Entwicklung empfunden und diesem immer stärkeren Verstummen
wollte ich durch meine Zeilen Ausdruck verleihen.

Vielen Dank für dein Feedback!

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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